

VETEMENTS DU SOUVERAIN SACRIFICATEUR D'ISRAËL

Le Fils de Dieu, qui est la Parole de l'Éternel, a parlé à Abraham en 1900 av. J-C. Abraham a entendu et obéi. Pendant les mille cinq cents années qui suivirent, la *Voix* a parlé aux descendants d'Abraham. Ils étaient les Juges et les Prophètes d'Israël. Ils ont reçu la *Torah*, la *Loi de Moïse*, qui était le CHEMIN. Jésus dit qu'il est le CHEMIN, la VÉRITÉ, et la VIE. Après Malachie, le prophète, le peuple d'Israël n'a pas entendu la Voix du ciel pendant quatre cents ans, jusqu'à ce que l'ange Gabriel ait parlé à Zacharie, le sacrificateur, lui annonçant que sa femme âgée porterait un enfant, Jean-Baptiste. Ensuite, Gabriel a parlé à la vierge Marie qu'elle serait miraculeusement imprégnée par la semence de David et qu'elle porterait le Fils de Dieu, *Yeshua*. Ensuite, l'ange a parlé à Joseph, le fiancé de Marie. L'année suivante, à la naissance de Jean-Baptiste, Zacharie, le père de l'enfant a prononcé les premières paroles de prophétie de Dieu en plus de quatre siècles. L'esprit de Dieu était également venu sur la femme de Zacharie, Elizabeth et Marie, six mois auparavant, et elles ont toutes deux été inspirées de citer certaines des paroles des Prophètes. Deux ans plus tard, l'ange Gabriel, dans un songe, parla à Joseph et lui ordonna de fuir la colère du roi Hérode et d'emmener sa famille en Égypte. L'ange est également apparu cette nuit-là aux mages, qui étaient Parthes, de retourner dans leur pays pour éviter le roi Hérode.

Jésus de Nazareth n'avait aucune divinité en lui-même ; il était un être humain comme vous et moi. Il fut conçu dans le sein de Marie par l'Esprit de Dieu qui plaça la semence dans le sein de sa mère, mais il n'était pas divin, ni avait-il le baptême du Saint-Esprit¹ Cependant, *Yeshua* prit naissance dans une famille de Galilée très pieuse, qui aimait les Paroles de Dieu, la VOIE de Dieu et qui vivait selon sa Parole. Ils lui racontèrent toutes les voies étranges dans lesquelles ils avaient été instruits par Dieu, tous les incidents qui se sont arrivés au début de la vie de *Yeshua* sur la terre. L'enfant *Yeshua* n'avait aucune de ces informations déjà implantées en lui. Il n'avait aucune connaissance comme tout enfant nouveau-né. Cependant, durant sa vie, *Yeshua* reçut une grâce spéciale de la part de son Père. Il commença à comprendre les Paroles de la *Torah* et des *Prophètes* (**héb. navi'im**) et sa vraie identité. Encore enfant, il commença à comprendre qu'il était le Fils même du Dieu du Ciel. Tous les détails concernant les événements de sa vie lui furent révélés à travers les *Saintes Écritures*, qu'il a lui-même inspiré les prophètes à écrire. Avant sa venue, le Fils de Dieu avait révélé ces choses aux prophètes d'Israël pour qu'ils puissent les mettre par écrit. À sa naissance, il ne savait rien. Mais, à travers les paroles de ses parents et les informations qu'il recueillit des *Saintes Écritures*, il comprit clairement sa vraie identité, sa mission sur la terre, sa mort, et sa restauration à la gloire à la droite du Père. Durant sa vie terrestre, ses parents lui enseignèrent l'importance de la prière. Comme tous les hommes saints avant lui, il s'exerça à prier et à écouter la Voix afin d'obtenir direction, et conseil. Par la *Parole* il comprit toutes les images, les types, les indices dont il avait besoin pour accomplir sa mission divine. Il comprit les images peintes par les événements historiques, les noms dans la Bible, les vêtements des sacrificateurs et leurs significations symboliques, le décor du Temple. Examinons et apprenons les significations des vêtements sacerdotaux comme Jésus, lui-même, les apprit.

Le souverain sacrificateur fait le service seulement une fois par année, le Jour de l'Expiation, *Yom Kippour*. Il agit comme Melchisédek (Gen. 14 : 6) Abraham lui paya la dîme de tout. Il fut une manifestation du Fils de Dieu. Melchisédek apporta du pain et du vin à Abraham. De cette façon, nous pouvons dire qu'ils ont eu une communion. Personne d'autre ne l'a ni vu ni parlé.

¹ Je tiens à préciser ici que mon pasteur, Jesse Urbano, croit que Jésus était né avec le baptême du Saint-Esprit.

Le Souverain Sacrificateur se revêtit de ses vêtements royaux, et devint une représentation du futur vrai Souverain Sacrificateur comme futur Roi. Il porte cet habit au début du service. Pendant le service du *Yom Kippour* (jour de l'expiation) qui dure treize heures, le Souverain Sacrificateur changea d'habits cinq fois. Cependant, pour les services d'expiation (rédemption), il porte l'habit de lin, l'unique occasion durant laquelle ses vêtements sont portés chaque année. Avant de se changer, il se baptise chaque fois dans son baptistère privé (*mikveh*) (à côté du Temple), mais il lave ses mains et pieds dix fois.

Lévitique 16 : 4 Il se revêtit de la tunique sacrée de lin, et portera sur son corps des caleçons de lin; il se ceindra d'une ceinture de lin, et il se couvrira la tête d'une tiare de lin : ce sont les vêtements sacrés, dont il se revêtit après avoir lavé son corps dans l'eau.

Vêtu de ses habits d'or, le Souverain Sacrificateur fait le rituel du service du matin et les offrandes relatives à la fête du jour ; et le sacrifice du soir. Quand il porte cet habit, il est un portrait un messie comme un roi. Puis, il enleva ses vêtements, se baigna dans son *mikveh*, se revêtit de ses habits de lin, devenant une figure du Christ comme sacrificateur, et se lava les mains et les pieds. Paré de ses vêtements de lin, il était prêt à présenter les offrandes spéciales du jour. Puis, il entra au-delà des deux voiles dans le Saint des Saints, après avoir recueilli plusieurs brasiers ardents de l'autel d'airain qui est dans le parvis et qu'il mit dans un encensoir vide. L'autel d'airain se trouva à treize pieds de haut. Il devait monter une rampe pour atteindre l'autel. Il recueillit les brasiers parmi les cendres sous le treillis. Il entra dans le Saint des Saints, le dos tournant vers l'Arche de l'Alliance et les deux Chérubins ayant la gloire de Dieu entre eux, pour éviter de mourir en fixant la gloire de Dieu. Il mit deux poignées d'encens sur les charbons ardents et regarda tandis alors que la fumée remplit la chambre rapidement, cachant la gloire de Dieu ; la Présence. (L'Arche de l'Alliance, le Propitiatoire, les Chérubins, et la gloire ne furent pas dans le Second Temple. Le Saint des Saints fut complètement obscur.

Il revient dans le parvis pour égorger son taureau. Les sacrificateurs qui l'assistent recueillent le sang dans un bol d'or, qu'il porte derrière les voiles et asperge le sang sur l'Arche une fois vers le haut et sept fois vers le bas. Il fait la même aspersion sur le voile.

Il revient dans le parvis. Le sang du taureau était pour l'expiation des sacrificateurs. Puis il égorge le bouc de l'Éternel, qui était pour les péchés du peuple. Il est passé derrière le voile pour la troisième fois, maintenant avec le sang du bouc, aspergé comme avant. De retour dans la cour, il mélange le sang du taureau avec celui du bouc, puis retourne dans le Saint des Saints, en faisant l'aspersion comme avant. Pendant tout ce temps, il faisait très attention de ne pas éclabousser de sang chargé de péché sur ses vêtements sacrés.

Il se lave les mains et les pieds, enlève ses vêtements sacerdotaux, se baigne dans le *mikvé*, enfile ses vêtements royaux, lave les mains et les pieds et se dirige vers le bouc émissaire, qui avait regardé toute la journée le peuple, dont les péchés et la culpabilité il devait porter. Lorsqu'il tendit la main vers le bouc, toute la congrégation et les autres sacrificateurs et les Lévites se prosternèrent face contre terre, alors que le Souverain Sacrificateur posait ses mains sur le bouc, priant et transférant les péchés et les consciences coupables du peuple à l'animal. Un miracle s'est souvent

produit, mais pas toujours. Le foulard rouge que le prêtre avait mis plus tôt sur la corne du bouc Azazel (pour l'identifier) est devenu miraculeusement blanc.

Après tout

Ésaïe 1 : 18 Si vos péchés sont comme le cramoisi, ils deviendront blancs comme la neige.

Le bouc émissaire fut alors emmené hors du parvis du Temple, environ douze kilomètres dans le désert puis relâché dans une "terre sans habitants." Cela représente le messie prenant tous nos péchés et nos consciences coupables dans une terre qui n'est pas habitée par des humains, mais par Dieu seulement.

Les Vêtements du Souverain Sacrificateur

Certains pensent qu'étudier les livres du Nouveau Testament suffit. Mais, considérez que l'Ancien Testament est beaucoup plus vaste, et tout son contenu parle de la *Nouvelle Alliance*. Les "anciennes" figures sont extrêmement importantes à la connaissance de notre Sauveur. Non seulement les "lois" donnent une image du Christ, mais les événements historiques des temps anciens sont des portraits des choses qui ont rapport avec Jésus. Même les vêtements du Souverain Sacrificateur contiennent des figures. Chacune des parties sont symboliques.

Exode 28 : 4 Voici les vêtements qu'ils feront : un pectoral, un éphod, une robe, une tunique brodée, une tiare [turban; couronne], et une ceinture. Ils feront des vêtements sacrés à Aaron, ton frère, et à ses fils, afin qu'ils exercent mon sacerdoce.

Les deux tiarses qu'il portait furent une figure de l'autorité du souverain sacrificateur ou de l'autorité royale de Melchisédek qui est le Fils de Dieu.

*Genèse 14 : 18 Melchisédek, roi de Salem, fit apporter du pain et du vin : il était **sacrificateur** du Dieu Très-Haut.*

Pendant le dernier souper, Jésus montra qu'il était Melchisédek. Qu'a-t-il servi aux disciples ? Du pain et du vin ! Les emblèmes du Sacerdoce de Melchisédek. Voici un Psaume écrit par David.

*Psaume 110 : 1 Parole de l'Eternel [Dieu le Père] à mon Seigneur [Dieu, le Fils] : Assieds-toi à ma droite [de mon trône – il est **royal**], jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied. [I Corinthiens 15: 26 Le dernier ennemi qui sera détruit, c'est la mort.] [Jésus régnera à côté de son Père pendant mille ans].*

*Psaume 110 : 4 L'Eternel l'a juré, et il ne s'en repentira point: Tu es **sacrificateur** pour toujours, à la manière de Melchisédek.*

Le sous-vêtement du souverain était de lin, depuis le cou jusqu'aux reins et aux chevilles, montrant la pureté de Christ. Les caleçons furent aussi ainsi. Il portait les caleçons afin de cacher sa nudité quand il monte sur l'autel d'airain dans le parvis extérieur du Temple, 1) pour offrir les holocaustes du matin et du soir, treize pieds au-dessus du parvis ; 2) et aussi pour prendre à travers les cendres sous le treillis sous l'autel des brasiers ardents pour l'encens sur l'autel d'or (matin et soir) ; pour

prendre aussi des charbons ardents pour l'encensoir quand il entre dans le Saint des Saints. Les caleçons sont très amples. Le lin est très léger, de peur que le sacrificateur ne transpire, ce qui serait un signe de labeur. Mais, ce jour est un jour de repos, aucune sueur.

Le lin est la tenue portée quand il entre dans le Saint des saints. Un autre habit de lin sert de sous-vêtement quand il porte l'habillement royal. Blanc est la couleur de sainteté.

L'éphod est fait avec un ouvrage soigné de fil d'or, d'écarlate, de pourpre et de bleu. Le pectoral en or pur est cousu dans l'éphod. Le bleu et le pourpre sont les couleurs de la royauté, tandis que le cramoisi annonce la souffrance et le sang versé du messie. La robe est au vêtement blanc. La robe sans manches brodée est la tunique royale qui dit haut et fort que cet homme représente le roi de gloire. Des épaules sont suspendues des chaînes d'or retenant le pectoral sur la poitrine du sacrificateur. Le pectoral a douze pierres précieuses, chacune représentant l'une des douze tribus d'Israël. Au dos du pectoral, près de la poitrine du sacrificateur, se trouve une poche contenant l'*urim* et le *thummim*, desquels je ne sais pas assez pour commenter. La ceinture autour de la taille maintient la robe près du corps. Dans les vêtements de ville, la ceinture n'est pas en fil d'or, mais peut être en cuir, avec également des poches pour transporter un couteau ou d'autres instruments ou de l'argent.

L'habillement du sacrificateur ne vient pas avec des chaussures. Les sacrificateurs marchent pieds nus, car ils marchaient sur une terre sainte.

Le Lin Pur – Le blanc représente la sainteté, la pureté, la justice de Christ, et la pure sainteté. Dans **Hébreux 7 : 22** : “ Jésus est par cela même le garant d'une alliance plus excellente.” Le Nouveau Testament est meilleur que l'Ancien Testament. L'habit royal du sacrificateur est brodé de fils rouge et pourpre, qui représentaient la royauté. Il est sans couture et est cramoisi. Nos vies sont sans péché parce que Jésus a pris le péché cramoisi sur lui-même.

Couleur Cramoisi – J'aimerais parler de la couleur cramoisie dans Psaume 22. Ce Psaume parle de la souffrance et de la mort de Christ. Il parle de tous les événements qui prirent place au Calvaire. **Psaumes 22 : 7** : “ *Et moi, je suis un ver et non un homme, L'opprobre des hommes et le méprisé du peuple.* ” Le mot traduit par *ver* dans la version Louis Segond, est *towlaw* en Hébreu qui signifie *larve* pas un ver. Ce mot a une autre signification. Ce mot signifie aussi *cramoisi*. Un ver blanc est le stade de larve des insectes. Il est intéressant de voir que le mot *cramoisi* et *larve* sont le même mot en Hébreu. La mouche de chêne a un stade de larve appelé *towlaw*. La mouche de chêne dépose ses œufs sur l'écorce de l'arbre. Ceux qui travaillent dans la teinture gratte la larve de l'arbre. Ils la font bouillir dans l'eau jusqu'à ce que toute l'eau s'évapore. Ce qui reste devient dur et ils prirent la croûte, en la réduisant en poudre. Et c'est ce qu'ils utilisent pour teindre des choses en cramoisi. Donc, dans **Psaumes 22 : 7** “ *Je suis une larve* ” Nous devons considérer qu'une larve est inférieure à un ver. Jésus se fit une larve.

La robe que le Souverain Sacrificateur porte est d'un bleu royal. Elle parle de l'habit royal. Autour du pan, il y avait des cloches d'or et des grenades par alternance. Les cloches montrent la vie de gloire de Jésus, et les grenades représentent sa fertilité. L'éphod témoigne de mystère, beauté et l'œuvre de Christ. Les pierres d'onyx sur les deux épaules, sur lesquelles furent gravés les noms des tribus d'Israël, représentent la force et la sécurité parce qu'elles tiennent le pectoral. Les pierres

d'onyx sur les épaules et les pierres sur le pectoral sont gravées. Nous, en tant qu'enfants d'Abraham, sommes aussi des enfants d'Israël. Nous sommes l'Israël de Dieu. Aucun Juif n'est l'Israël de Dieu jusqu'à ce qu'ils viennent à Christ. Toutes les douze tribus sont gravées sur des pierres. Elles ne sont pas oubliées. Ce fut permanent. C'est la sécurité des élus de Dieu. Jésus Christ, notre Souverain Sacrificateur vivant n'oubliera aucun des siens. Il n'oubliera point le plus petit parce que chaque nom est gravé sur une pierre et ils sont portés éternellement sur ses épaules.

Jean 10 : 28 ... *elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma main.*

Vous pouvez abandonner la main de Jésus, mais personne d'autre ne peut le faire. Quand quelqu'un dit ou fait quelque chose contre vous, ce n'est rien. Laissez-le à Christ. Nos blessures sont sur lui. Si vous vous mettez en colère ou ripostez, ou blâmer quelqu'un d'autre, vous n'êtes plus en Christ. Vous avez violé le Repos du Sabbat. Vous laissez la paix que Dieu a mis dans votre cœur. Tous les noms du peuple de Dieu, il les porte sur son cœur continuellement. L'amour de Christ pour les siens est éternel. Leurs noms sont gravés sur pierre.

Le pectoral contient les deux pierres : Urim et Thummim. Les deux pierres signifient *lumière* et *perfection*. La Bible en fait référence sept fois. Elles furent utilisées pour donner direction dans les affaires nationales. Pour nous, elles se manifestent sous la forme de la petite voix douce qui parle dans nos cœurs afin de nous diriger.

Ésa. 30 : 21 *Tes oreilles entendront derrière toi la voix qui dira : Voici le chemin, marchez-y! Car vous iriez à droite, ou vous iriez à gauche.*

Dieu est toujours disposé à nous parler. Il parle maintenant mais l'écoutez-vous ?

Jer. 2 : 3 *Israël était consacré [LA SAINTETÉ] à l'Eternel, il était les prémices de son revenu; Tous ceux qui en mangeaient se rendaient coupables, et le malheur fondait sur eux, dit l'Eternel.*

L'Israël de Dieu est sa sainteté. Que notre salut est grand ! Il est presque impossible pour nous de comprendre tout ce que Dieu a mis en place pour faire de nous SAINTETÉ À L'ÉTERNEL.